



27.01.2016

EVG Wupper - Rhein - Berg besucht Landtag



50 Kolleginnen und Kollegen der EVG Wupper Rhein Berg besuchte am 27. Januar 2016 den Landtag in Nordrhein-Westfalen.

Neben einer Besichtigung des Landtages und einem Einblick in die stattfindende Plenarsitzung,

stand den Besuchern auch Dirk Schlömer, SPD Landtagsabgeordneter seit 2012, für eine Diskussionsrunde zur Verfügung.

Schlömer, selbst langjähriger EVG Gewerkschaftler, ging ins besondere auf die aktuellen Themen der Tagesordnung rund um die Flüchtlingsthematik ein. In einer interessanten Diskussion wurde auch die Sicherheit in Zügen, Bussen und Bahnhöfen thematisiert. In Kürze soll gemeinsam mit dem Verkehrsverbund Rhein-Ruhr und dem NRW-Verkehrsministerium hierzu eine Sicherheitskonferenz stattfinden, bei der auch die Nahverkehrsbahnen und die Bundespolizei eingebunden werden.

Zum Schluss ging Kollege Schlömer noch auf die beabsichtigte Gründung einer Bundesinfrastrukturgesellschaft beim Bund ein: „Der Bund will privates Kapital für Bau und Instandhaltung bei Autobahnen nutzen. Damit ist man nur einen Schritt davon entfernt, dies auch bei der Schiene zu tun. Das wäre ein fataler Fehler!“, so Schlömer. *Text- und Bildnachweis: Kuno Dreschmann*

Wir leben
Gemeinschaft



Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft
Geschäftsstelle Düsseldorf
Bismarckstr. 98 - 40210 Düsseldorf

Mitglied:
des Deutschen Gewerkschaftsbundes (DGB)
der Europäischen Transportarbeiter-Föderation (ETF)
der Internationalen Transportarbeiter-Föderation (ITF)